
Ata da reunião realizada no dia seis de maio de dois mil e vinte dois, na 

Casa dos Conselhos Augusto Ângelo Zanatta, para tratar da instalação da 

comissão organizadora da III Conferência Municipal de Políticas sobre 

Drogas, que culminará na reativação do referido Conselho, conforme 

prevê sua a Legislação. Foram convocados pelo Coordenador da Casa dos 

Conselhos os membros indicados pelo Governo e instituições da 

Sociedade Civil que já ocuparam cadeira no mesmo.  A reunião foi iniciada 

ás 18h15m., com uma breve discussão sobre a viabilidade de realizar 

neste primeiro momento um Fórum,  porém a Legislação que rege o 

CMDP é bem clara quanto a necessidade de realização de Conferência 

para a recomposição do mesmo,  e no entendimento dos presentes é 

necessário neste momento ampliar as discussões sobre esta temática e 

para isto o espaço ideal é a conferência.   A Sra. Leandra Iglesias levantou 

a necessidade de ser publicada a alteração na Lei de criação do Conselho, 

porém foi discutida a necessidade de revisão do projeto elaborado,  tendo 

em vista o lapso temporal em relação a conclusão dos trabalhos que foi 

anterior ao ano 2020 o que  exige a  necessidade de revisão destas 

alterações e além disso o conselho encontra-se inativo neste para tal ato. 

Tratou-se também sobre a necessidade de tornar mais dinâmicas as 

reuniões tanto do Conselho quanto da comissão que será formada nesta 

data, com a finalidade de ampliar a possibilidade da participação popular. 

Foi colocada também que deverá ser feita uma ampla divulgação tanto da 

reativação do Conselho bem como da realização da Conferência.  Após 

essas breves discussões abriram as inscrições para a Comissão 

organizadora que ficou com a seguinte composição: Tiago Ezequiel (Casa 

dos Conselhos) , Victoria Gutierrez (CRP-RJ), Amanda Vellozo (Secretaria 

de Saúde), Sonia Paiva (Saúde Mental), Virgínia (Vara da Infância), Vanessa 

Senna (Secretaria de Educação), Yuri Couto (SSOP), Rodolpho (Coord. da 

Juventude). Foi acordado que a comissão irá agendar nova reunião para 

definir o tema da conferência, datas e prazos. Nada mais havendo a tratar 

a reunião foi encerrada. 


